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¿Qué pasó con
el bacheo?

La iluminación
de la Avenida
Coronel Dorrego

El gobierno municipal ha
encarado desde hace tres
años el reemplazo de lumi-
narias en las principales ave-
nidas de la ciudad de 9 de
Julio. El recambio de lumi-
narias públicas de sodio por
nuevas lámparas led se dio
también en las distintas lo-
calidades del distrito, entre
ellas Facundo Quiroga.

En todos los casos, las
obras que se traducen en un
beneficio directo para los ve-
cinos, participaron como

parte de un plan trazado, las
distintas ‘cooperativas eléc-
tricas’ de los lugares mencio-
nados.

Las luminarias led, vale re-
marcarlo, tienen más vida
útil y otorgan uniformidad
lumínica y una visualización
más nítida además de que su
bajo consumo, otro de sus
beneficios, produce un aho-
rro energético  con su conse-
cuente beneficio económico.

Continúa en pág 2, Col. 3

En ocasión de la visita de la
Vicegobernadora Verónica Ma-
gario a 9 de Julio -ver aparte-
los concejales de la oposición
y unos pocos allegados partici-
paron de una reunión privada
con aquella en una quinta par-
ticular durante la noche del
miércoles 7 de abril. Entrevis-
tado para ‘Cuestión de actitud’
el concejal quiroguense dio al-
gunos detalles de esa reunión
partidaria.

Continúa en pág 9, Col. 3

Cristian Martin reunido
con Verónica Magario

CONCEJAL CON LA VICEGOBERNADORA

La Vicegobernadora en 9 de
Julio junto a la secretaria
de UATRE, Teresa Disavia

La UATRE 9 de Julio (U-
nión Argentina de Trabajado-
res Rurales y Estibadores)
acompaño  a la Vice Goberna-
dora de la Provincia de Bue-
nos Aires, Verónica Magario,
en su visita a 9 de Julio y les
hizo entrega de un presente
Institucional a ella y al Inten-
dente Municipal  Mariano Ba-
rroso. En esa visita se le solici-
to pueda tratar en el Senado de
la provincia el Proyecto de la
Diputada Provincial por el Par-
tido Fe Natalia Sánchez Jáure-
gui denominado SOS RURAL
que  ya cuenta con media san-
ción de Diputados de la pro-
vincia de Buenos Aires, la ne-
cesidad que pueda aplicarse
este proyecto  en la Provincia 
para que la familia rural  ten-

gan los mismos derechos que
los ciudadanos que viven en la
cabecera de Distrito en cuanto

a que  llegue la ambulancia, la
policía, los bomberos volunta-
rios.

Natalia Sánchez Jáure-
gui presentó un proyecto
para garantizar que los
ciudadanos rurales ten-
gan acceso a los servicios
de emergencia. Busca
que las tranqueras estén
georeferenciadas en un
mapa para utilizar ante
pedidos de auxilio por
problemas de salud, ac-
cidentes, violencia de gé-
nero o inseguridad. Ade-
lantó que la Cámara baja
también estudia el pro-
blema de la falta de co-
nectividad en el campo.

Diputado provincial Mauricio Vivani; Senadora provincial Malena Defunchio;
Intendente Mariano Barroso; Vicegobernadora Verónica Magario y la
Secretaria de Uatre 9 de Julio, Teresa Disavia.

La Vicegobernadora Verónica Magario y la Secretaria de Uatre Teresa
Disavia

Director de Deportes, Ariel Pesce, intendente Mariano Barroso y
Secretario de Administración y Hacienda, Martín Seijo.

En pág 10
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Bien se sabe que el estado de
las calles constituye uno de los
desafíos prioritarios que debe
enfrentar toda administración
municipal, ya que son muchas
las ventajas que pueden des-
prenderse de la dinámica de
una localidad -o ciudad- si se
dispone de un diagrama calle-
jero en buenas condiciones.

Automotores particulares,
transporte de mercaderías y
hasta ambulancias, móviles
policiales y vehículos de bom-
beros necesitan contar con ca-
lles en perfecto estado, en una
situación que se hace hoy ex-
tensiva, por ejemplo, a luga-
res comunicados por caminos
de tierra que necesitan un me-
jor y más continuado mante-
nimiento.

En este contexto resultan
atendibles y justificadas las
quejas de vecinos de Quiroga
por el mal estado, que desde
hace muchos años, presentan
varias calles y avenidas de la

NUESTRA GENTE

Decesos
Rubén Darío Stazzoni, el 29.03.2021,
en Facundo Quiroga, a los 40 años de edad.

Miguel Ángel  Ambrosetti, el 04.04.2021,
en Facundo Quiroga, a los 52 años de edad.

Ángela Isabel Palau, viuda de Fernández, el 09.04.2021,
en Facundo Quiroga, a los 77 años edad.

Eder Carmen Di Giovanni, vda. de Castro, el 13.04.2021,
en Facundo Quiroga, a los 81 años de edad.

Leonor Adela Britiz, el 18.04.2021,
en Quiroga a los 95 años de edad.

La Avenida coronel Dorre-
go y su paralela, la Avenida
General Quiroga siempre tu-
vieron alto tránsito, porque los
dos pasos a nivel son los luga-
res obligados para ir hacia un

¿Qué pasó con el bacheo?
localidad por la abundancia de
baches. No es necesario hacer
un detalle minucioso de esos
pozos y roturas porque son vi-
sibles y en cantidad.

En nuestro número anterior
nos hicimos la misma pregun-
ta que ahora sin que se hayan
registrado respuestas ni expli-

caciones a la ausencia de la
cuadrilla que desarrolló los pri-
meros trabajos y luego regresó
a 9 de Julio. Esas explicacio-
nes está esperando la comuni-
dad quiroguense, del mismo
modo que la reanudación de
las obras.

El Director

La iluminación de la Avenida
Coronel Dorrego

lado u otro del pueblo. La Do-
rrego cobró mayor protagonis-
mo desde su pavimentación en
los ’90 y recibió iluminación y
atención de la actual gestión
de la Delegación Municipal
con el mantenimiento adecua-
do de sus espacios verdes, que

en realidad son muchos, lo que
resalta más la tarea desarrolla-
da.

Mucha gente utiliza la vía
asfaltada, ya sea porque no tie-
ne ningún medio de movilidad
y debe hacerlo a pié y otros lo
hacen en bicicletas, motos o
automóviles y también transi-
tan por allí maquinarias rura-
les y camiones. Pero los pri-
meros de esa lista, los que tran-
sitan a pié, muchas veces no
son advertidos con facilidad
por el resto, obviamente en
horas del atardecer y de la no-
che.

Completar la iluminación de
la Avenida Coronel Dorrego
con más y mejores luminarias
sería un avance singular para
el sector que recorre. Pero ade-
más subraya la necesidad de
que la Municipalidad ponga
siempre la mayor dedicación
para atender, entre otras tareas
que le son inherentes, los pro-
blemas de conservación y mo-
dernización de la infraestruc-
tura urbana de la localidad.

El Director

Viene de Tapa, Col. 5

y de lunes a viernes de 17 a 18 hs y los sábados de 9 a 10
     "Cuestión de actitud" con la conducción de Laly Alfaro

Escucha "La Ventana Radio"

Por la FM 106.9 y su repetidora de Facundo Quiroga 106.9

Comunicate al
15 517609

ó al
02317-524060

Abrí La Ventana y deja que entren las noticias:

de lunes a viernes, de 8 a 9 de la mañana,
      con la conducción de Carlos Graziolo.

www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la aplicación Forty 106.9
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¿Complementarían el tra-
bajo de la escuela?

«Al momento en ambas es-
cuelas, que serían la N°8 y N°
13 tienen ese plan de semipre-
sencialidad que una semana
asisten a la escuela y la otra
realizan tareas de fortaleci-
miento o de enriquecimiento
de los aprendizajes en la casa
es por eso que nosotros esta-
ríamos brindando la oportuni-
dad de que tengan una presen-
cialidad completa, le llamaría-
mos, en complemento a lo que
es la escuela. Lo que nosotros
ofreceríamos sería el acompa-
ñamiento y cambiaría la inten-
sificación porque estaríamos
trabajando con talleres acorde
a nuestra propuesta curricular,
con cuatro horas en el turno
de la mañana y de esta manera
estaríamos garantizando a las
familias una presencialidad
completa desde la escuela con
el Centro».

¿Cuál sería la fecha asigna-
da y los horarios?

«Nuestro plan y nuestros ho-
rarios son: por la mañana los
alumnos ingresarían a las 9:00
y se retirarán a las 12:00. Se

ENTREVISTA: ANALIA CANEVARI, DIRECTORA DEL CENTRO EDUCATIVO COMPLEMENTARIO

El Centro Educativo Complementario
«Colorín Colorado» volvió a la
presencialidad

Analía Canevari, Directora del
CEC: «invitamos a aquellas
familias que sus hijos no forman
parte del Centro a que realicen la
inscripción si quieren tener una
continuidad pedagógica».

Centro Educativo Complementario ‘Colorín Colorado’ con el retorno a la
presencialidad.

La Directora del CEC n°803, Colorín Colorado’ de Facundo
Quiroga, Analía Canevari, se refirió  a la vuelta a la
presencialidad en el establecimiento. Entrevistada por Laly
Alfaro en ‘Cuestión de actitud’ (Forty 106.9) contó:
«Estamos volviendo de forma gradual lo que sería la escuela
primaria. ¿Cuál sería Nuestro objetivo? acompañar, sostener y
seguir fortaleciendo el proceso de vinculación y la continuidad
pedagógica de los alumnos dentro de las escuelas primarias y
consistiría en la asistencia al Centro en la semana que los
alumnos no concurren a las escuelas».

aclara para tranquilidad de las
familias que se va a trabajar la
misma burbuja a la cual los
pequeños asisten en las escue-
las; no se van a mezclar, eso es
muy importante destacarlo y
que lo podemos hacer siendo
una comunidad chica como es
Quiroga. No lo pueden hacer
el resto de los Centros en 9 de
Julio porque asisten a esos lu-
gares de distintas escuelas. A

ellos se les hace más complica-
da la organización de las bur-
bujas. También a la mañana,
de forma gradual y cuidada se
les va a tomar la temperatura
antes de ingresar  y sí o sí aquel
niño o niña que tenga más de
37,5 grados van a tener que
volver a su casa y por supuesto
el uso del tapabocas de forma
obligatoria. En el turno de la
tarde estarían ingresando a las
13 hs. y regresando a sus hoga-
res a las 17 hs."

¿Cuándo comenzarían?
«Aún no tenemos día exacto de

comienzo. Nosotros tenemos nues-
tras burbujas armadas con los
alumnos que ya forman parte de
la matrícula del CEC pero viendo
la posibilidad de que todos pue-
dan ir, invitamos a aquellas fami-
lias que aún no nos conocen, que
sus hijos no forman parte del Cen-

tro a que realicen la inscripción si
quieren tener una continuidad pe-
dagógica en relación con las acti-
vidades de la escuela. También de-
bemos aclarar que no podemos to-
mar a todos los alumnos porque
tenemos un protocolo establecido
para lo que es dentro del aula y un
límite que dice que las burbujas no
pueden exceder de  12 alumnos o
de acuerdo a las medidas que tiene
el salón. Si la cantidad de más
inscriptos nos supera no dejaremos
a nadie afuera, quedarán como en
una lista de espera. Estamos con-
tentas porque es una forma de ga-
rantizar la presencialidad comple-
ta, de aliviar el trabajo de las fa-
milias y de intensificar y fortalecer
a los pequeños que tuvieron un
2020 bastante duro. Esperamos
que lo podamos llevar adelante».

¿Volvería el comedor?
«Nosotras estuvimos reuni-

das con la Inspectora Jefe Dis-
trital, Leonor Capriroli, me re-
fiero a los directivos de los cua-
tro centros complementarios
que hay en 9 de Julio y allí
analizamos la vuelta segura y
cuidada y lo que nos dijo la
Inspectora Jefe era que por el
momento no hay noticias del
SAE (Servicio Alimentario Es-
colar); cree que tal vez pronto
tengamos alguna noticia al res-
pecto pero son solo conjetu-
ras».

Ofrecimiento
El concejal Cristian Martín, que ha venido reclamando y

gestionando, sin éxito hasta ahora, el traslado de la posta de
vacunación hasta la localidad ha publicado en redes sociales
que a partir de la última semana del mes de abril pone a
disposición su vehículo que utiliza para realizar comisiones
y traslado de pasajeros dos veces por semana a 9 de Julio
para hacer lo mismo con aquellos adultos mayores que nece-
siten viajar para vacunarse en forma totalmente gratuita.
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En la jornada del martes 30 de mar-
zo, la secretaria de Desarrollo Comu-
nitario de la Municipalidad de Nueve
de Julio, María del Carmen Fernán-
dez, junto a la subsecretaria de Promo-
ción Social, Valeria Gómez, la subse-
cretaria de Niñez, Adolescencia y Fa-
milia, Fernanda Rodríguez y la Direc-
tora General de Discapacidad, Ana
Inés Peruzzo visitaron el Taller Prote-
gido «Mi Pequeña Familia», de Facun-
do Quiroga, donde compartieron un
encuentro para planificar el trabajo del
año y el regreso a la presencialidad en
el establecimiento, cumpliendo con los
diferentes protocolos. Asimismo, las
mencionadas funcionarias, mantuvie-
ron también un encuentro con el Dele-
gado Municipal, Juan Carlos Silva, a
fin de interiorizarlo acerca de los dis-
tintos programas que se llevan adelan-
te desde esa cartera municipal; como
así también para coordinar acciones en
conjunto tendientes a garantizar los
derechos de la comunidad.

En la mañana del 14 de abril, en su despacho, el Intendente Mariano
Barroso, junto al presidente del Bloque de Concejales de Juntos por el
Cambio, Paolo Barbieri, recibió a las nuevas autoridades electas del Comité
local de la Unión Cívica Radical -partido integrante de la colación de Juntos
por el Cambio-, encabezadas por su presidente, Ignacio Palacios y su vice-
presidente, la actual concejal Yamila Bonello, quienes asumieron funciones
el viernes 16 (ver aparte). También participó del encuentro el concejal Diego
Spinetta.

Barroso recibió a las
nuevas autoridades
del comité de la UCR

Buenos amigos. Palacios, Bonello, Barroso y Spinetta

FUNCIONARIAS DE LA SECRETARIA DE DESARROLLO MUNICIPAL EN QUIROGA

El regreso a las actividades en el Taller Protegido
Secretaria de

Desarrollo Comunitario,
María del Carmen Fernández.

¿A qué se debe su visita?
«Nuestra visita se debe a poder orga-

nizar la vuelta de los operarios al taller
que en tiempos de pandemia hizo que
tuviéramos que suspender las activida-
des. Hemos decidido esta visita con-
junta con el resto de las integrantes de
la Secretaría, para poder charlar y acor-
dar protocolos y exigencias que tiene
que tener la vuelta al taller, respetando
los mismos y lo que indica  la normati-
va epidemiológica. Consideramos im-
portante la vuelta porque los operarios
también quieren volver y nos parece
que podemos dar esa posibilidad».

¿Quiere agregar algo más?
«Destacar el  compromiso de las res-

ponsables del Taller, de su coordina-
dora Carla Morresi y de Cecilia Para-
dela, que trabajan día a día aquí, que

es gente comprometida, que le gusta lo
que hacen y a la visa está porque los
operarios quieren volver y también para
ellos es un lugar de pertenencia, lo que
es muy importante».

Carla Morresi, coordinadora
del Taller Protegido

¿Cuál es la fecha estimada para el
retorno de los operarios?

«Pensábamos para el 12 de abril. Lo
estiramos (sic) para esa fecha porque
coincidimos con la secretaria y las sub
secretarias porque es necesario organi-
zar todo, tener los elementos de pro-
tección para que los operarios no co-
rran riesgos y estén seguros en su lugar
de trabajo, porque eso es el Taller para
ellos, un lugar de inclusión, un lugar
donde vienen  a pasarla bien, pero so-
bre todo a trabajar, a sentirse útiles,
dignos y a recibir su remuneración. Es-

tamos contentas y ansiosas también
nosotras por esta nueva posibilidad y
va a ser un gran avance para lo que es
la salud emocional de los operarios que
durante todo este tiempo no pudieron
encontrarse».

¿La organización interna va a repe-
tir el esquema anterior, vigente hasta
2019 y principios de 2020?

«Van a existir algunos cambios, por-
que con los nuevos protocolos no se
puede realizar como lo hacíamos ante-
riormente. Puntualmente con respecto
a la comida no se va a poder comer en
el lugar. Hoy ninguna  institución está
brindando el servicio de comedor. En el
momento más crítico el año pasado se
protegió el tema alimentario con la en-
trega de los bolsones alimentarios que
entregaba la provincia, pero no habrá
comedor aquí en el Taller Protegido
mientras el protocolo tenga vigencia».

¿Cuáles serán los horarios?
«Se repetirá el ingreso por la maña-

na; los talleres seguirán, sobre todo el
de cocina, con las pizzetas que la gente
estaba extrañando y reactivaremos la
huerta».

Entrevista y foto de:
Amílcar "Popy" Gómez
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¿Por qué este proyecto?
«Creamos este proyecto por-

que necesitamos aportar  y
creemos que lo hacemos, a la
educación de los jóvenes nue-
vejulienses hemos visto los in-
convenientes del 2020 y de
principios de este año, las difi-
cultades que nos planteaban
los padres de 9 de Julio y de
las localidades

¿De qué se trata?
«Veíamos las dificultades de

asegurar el proceso de forma-
ción educativa  de sus hijos,
casos que se repetían mucho,
incluso entre los miembros de
nuestro propio grupo y fue uno
de ellos, Héctor  Bianchi, quién
empezó a trabajar sobre esto.
Primero quisimos constatar
todo ello con los principales
actores de la educación: direc-
tores de escuelas, de los gran-
des centros educativos de 9 de
Julio y de las localidades; re-
cuerdo particularmente haber
estado con la directora del
Mariano Moreno de Quiroga,
Anabella Lauría, que puntua-
lizaba problemas de jóvenes
para continuar  estudios  supe-
riores». Todos nos ratificaban
esa situación. Conversamos
con el CUN (Centro Universi-
tario Nuevejuliense); con sin-
dicatos; con la Cámara de Co-
mercio, que desde su visión
económica también nos mos-
traban esto como una proble-
mática. Todas estas conversa-
ciones dieron origen al Fobe-
re, que lo pensamos como una
alternativa superadora al siste-
ma actual de becas que tene-
mos.».

¿Por qué superadora?

«Decimos así porque al hablar
de reintegrable le damos sustenta-
bilidad en el tiempo; no es de es-
tricto  reintegro económico, ya que
hay otras formas de reintegrar».

¿Qué otras formas de rein-
tegro existirían?

«De distintas maneras; esto
es lo que ha surgido de las char-
las con los distintos actores».

¿Serán superiores a las ac-
tuales?

«Las becas no suelen ser muy
generosas. Son una ayuda,
pero muchas veces solo alcan-
zan para algunas fotocopias.
La movilidad de muchos estu-
diantes del distrito tiene que
ver con eso porque es un fac-
tor imposible de solventar. El
sistema de becas que tenemos,
que es mejor que nada, termi-
na siendo una suerte de IFE
(El Ingreso Familiar de Emer-
gencia –IFE- es una medida
excepcional implementada por
el Gobierno Nacional, que bus-
có proteger a las familias ar-
gentinas ante las consecuen-
cias de la pandemia) educati-
vo, una suma de dinero esca-
sa, que intenta colaborar pero
que no tiene un proceso de
acompañamiento educativo.
Lo que nosotros planteamos es
un círculo virtuoso que sea  un
acompañamiento mucho más
integral».

¿Cómo estará conducido el
FOBERE?

«La idea es que sea conduci-
do por un Consejo Consultivo
integrado por los distintos ac-
tores y que en esa interrelación
se pueda generar un acompa-
ñamiento integral que tenga
que ver  con muchos de esos

ENTREVISTA: SEBASTIAN MALIS

«El Fondo de Becas Reintegrables
es un proyecto de todos»
En nuestro número anterior nos referimos al proyecto del
concejal Sebastián Malis (Frente Renovador) llamado Fobere
(Fondo de becas reintegrables) presentado recientemente en el
Concejo Deliberante y  que ha repercutido mucho.
Entrevistado para La Ventana radio, brindó detalles del mismo.

aspectos: económico, acompa-
ñamiento emocional para
quién nunca piso una ciudad y
no sepa como tomar un colec-
tivo por ejemplo».

¿Cómo serán los reinte-
gros?

«La reintegrabilidad también
podrá ser en especies, ya sea
acompañando; ejemplo: al-
guien a quién se ayudó (beca)
en una carrera de matemáti-
cas, mañana podrá ayudar a
otro en un curso de ingreso a
la carrera de ingeniería. Esa es
una de las distintas formas de
reintegrar lo que haya recibido
de los nuevejulienses todos a
través de este fondo».

¿Y qué más?
«La reintegrabilidad le va a

dar sustento y sumado a eso el
aporte de los privados».

¿Cómo se va a integrar eco-
nómicamente ese fondo?

«La idea es que al aporte de
los fondos genuinos del muni-
cipio, que es importante, su-
marle como idea superadora
el aporte de los particulares,
que de las charlas ha surgido
una increíble cantidad de insti-
tuciones que estarían dispues-
tas a aportar a este proyecto».

¿Cómo se va a dar forma a
ese Consejo Consultivo?

«La imagen es que esté inte-
grado por los distintos actores
de la educación; el Concejo
Deliberante; Consejo Escolar;
el departamento Ejecutivo
Municipal;  el CUN; los dis-
tintos directores de escuelas,;
la Cámara de Comercio e In-
dustria; los Consejos Profesio-
nales, de forma que sean ellos
quienes en definitiva adminis-
tren la disposición de este fon-
do conforme las necesidades
particulares de cada caso».

¿Confías en que el proyecto
va a conseguir el apoyo nece-
sario en el Concejo Delibe-
rante?

«Creemos que esto va a deri-
var en un proyecto común y
no de un partido político; no
es del Frente Renovador sino
que intenta serlo de los nueve-
julienses y no es un slogan, ni
tampoco es el nombre sino que
tomemos la problemática y
hagamos algo para ocuparnos
de esto. Es un problema real
que necesita una solución más

45años

concreta y más completa aún
y estamos convencidos que
hay recursos para poder afron-
tarlo y lo interesante es poder
convocar a todos estos acores
que mencioné para lograrlo,
por el que tengo la esperanza
que el intendente va a acom-
pañarlo por todo la situación
de la educación que se agravó
por la pandemia».
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POLITICA

El Club de la pelea
El jueves 8 y el viernes 9 de

abril estaban programadas jor-
nadas de vacunación contra el
Covid-19 en el Hospital Zonal
‘Julio de Vedia’ y en la Socie-
dad Rural, los dos lugares en
que se cita al público para la
aplicación de las dosis en el
distrito. Pero se suspendieron

los turnos de vacunación. ¿El
motivo? Había pronóstico de
lluvias.

El principal problema se
planteaba en el predio rural,
donde la espera para el llama-
do se hace al aire libre. Es que
el miércoles, ante lo que se avi-
zoraba por el pronóstico del
tiempo en el centro de la Pro-
vincia de Buenos Aires, las au-
toridades de la campaña de
vacunación decidieron repro-
gramar los turnos.

El diario Clarín atribuyó,
erróneamente, la suspensión a
la Municipalidad de 9 de Ju-
lio, lo que no es verdad. En su
página web, la Municipalidad
remarcó que la asignación de
turnos es «potestad exclusiva»
del Gobierno y del Ministerio

de Salud bonaerenses. Lo que
sí es verdad. Pero Clarín nun-
ca reconoció ni enmendó su
error en su versión digital del
mismo 8 de abril a las 23:40.
El diario Perfil  también repi-
tió el error y tampoco lo corri-
gió.

«Si se presentan estas condicio-
nes climáticas adversas y con el
grupo etario que estamos vacunan-
do, gente mayor de edad, con difi-
cultad para su movilidad va a ser
imposible hacer un trabajo ade-
cuado y ordenado bajo la lluvia»,
anticipó el Dr. José María Mig-
nes, director médico asociado
del Hospital ‘Julio de Vedia’,
justificando la postergación.
Los turnos fueron reprograma-
dos para el lunes 12 y martes
13 respectivamente.

El jueves 8 la suspensión de
la vacunación fue coinciden-
te con la sesión mixta (pre-
sencial y virtual) del Concejo
Deliberante y tras ella el con-
cejal Sebastián Malis, del
Frente Renovador, comentó
detalles de la misma: «Se trató
de una sesión con muchos expe-
dientes administrativos y con la
particularidad de un planteo que
personalmente considero inadecua-
das, como las que efectuó el conce-
jal Paolo Barbieri, en referencia a
la circunstancia dada en relación
a la campaña de vacunación y los
acontecimientos que son de públi-
co conocimiento respecto de la sus-

Primer round:

Malis defendió la decisión
de suspender la vacunación

pensión de los turnos del jueves y
viernes para lunes y martes próxi-
mos. Creemos que tenemos que ti-
rar para el mismo lado y dejar de
lado los cuestionamientos, sobre
todo cuando parece haber queda-
do en claro que se trató de una
mala interpretación de las cuestio-
nes y más aún cuando se solicitó
la renuncia de los responsables de
la vacunación», dijo Malis.

Y agregó que la nota en cues-
tión «realmente no existió, sino
que se trató de una interpretación
del diario Perfil de una declara-
ción efectuada por el Dr. Mignes a
un medio local», por lo que afirmó
que «se trató de una Fake News -

noticia falsa-».
Malis, justificó la decisión de

no haber realizado la vacuna-
ción el jueves y el viernes: «por
las intensas lluvias y la incomodi-
dad que generaba esto para los
adultos mayores. El vacunatorio
funciona en un lugar que agrade-
cemos a la Sociedad Rural, pero
las condiciones climáticas no eran
las adecuadas para esa jornada,
por lo que quizás habrá que pen-
sar en ámbitos alternativos», agre-
gó, recalcando no obstante que
«simplemente se trata de un diferi-
miento del suministro de las dosis.
Tenemos que poner el hombro to-
dos y dejarnos de politiquería  ba-
rata, como sucedió entre otras cues-
tiones recientemente tratadas en el
recinto», finalizó.

Sebastián Malis
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Paolo Barbieri

Tras ello el jefe del bloque
de concejales de Juntos por el
Cambio respondió: «No admi-
timos esas críticas de parte de los
sectores que se han robado vacu-
nas o han vacunado a funciona-
rios, dirigentes o militantes de 40
años o menos por el simple hecho
de pertenecer al espacio político
nacional que hoy lleva el poder» y
agregó que: « 9 de Julio estuvo

Segundo round:

La respuesta de
Barbieri a Malis

Julia Crespo (Frente de To-
dos) y Juan Pablo Parise (Uni-
dad Ciudadana) en represen-
tación del resto de concejales
opositores le respondieron a
Barbieri: «En épocas de pande-
mia global donde el mundo se vio
impactado por un virus agresivo y
mortal que no solo afecta en forma
brutal a los servicios de salud sino
también a las economías mundia-
les y en medio del comienzo de
una segunda ola que aqueja a los
países de la región el bloque de
Juntos por el Cambio, a través de
su presidente, propone un debate
malsano basado en falsas noticias
difundidas por medios capitalinos.
Y nos preocupa que en esta irres-
ponsabilidad arrastra al intenden-
te Barroso, quien debería estar pre-
ocupado y ocupado, en guiar a
nuestros vecinos y vecinas para
transitar de la forma más serena
posible esta etapa y no en desmen-
tir informaciones maliciosas».

Y además agregaron: «El
concejal Barbieri y algunos
funcionarios de la gestión Ba-
rroso hacen política leyendo
los principales diarios capitali-
nos y según encuestas pagadas
por el macrismo conforman la
Biblia que les brinda argumen-
tos ideológicos para su actua-
ción en el teatro de la política
moderna. Esas tapas y comu-

más de 10 días sin
vacunas por la
inoperancia del
Gobierno Nacio-
nal, que no ha po-
dido conseguir va-
cunas y ahora ha-
bilita  a las Provincias a comprar-
las, como si para ellos fuera posi-
ble».

«En el orden local tenemos la
misma inoperancia, agravada por
el hecho de que se diagrama una

campaña de vacunación pen-
sando en las elecciones, o para
instalar un candidato; y es por
eso que nos quejamos y nos va-
mos a seguir quejando en repre-
sentación de los vecinos de 9 de
Julio», afirmó Barbieri,
quien también criticó a
la oposición local por
«no expresarse en el recin-
to, para lo que nos pagan,
y hacerlo en los medios de co-
municación, como simples relato-
res de la actualidad».

Finalmente, pidió: «no mini-
mizar la espera, ya que la demora
de dos días puede costar la vida de
personas de riesgo; cuando además
estuvieron 6 meses para diagra-
mar un sistema de vacunación; lo
que demuestra la inoperancia de
los responsables».

«El municipio, pese a que
siempre ha sido un convidado

de piedra en este campaña de
vacunación, pero igualmente
siempre ha propuesto trabajar
codo a codo, por lo que cree-
mos que es justo que reclame-
mos ante una inoperancia ma-
nifiesta, como también lo pone
en evidencia que aún no se
haya vacunado en las dos lo-
calidades del interior más im-
portantes como son Quiroga y
Dudignac».

Tercer round:

La réplica en el comunicado de concejales
opositores

Juan Pablo Parise y Julia Crespo

nicados le brindan a Barbieri
fundamentos para su palabre-
río moralizante y estigmatiza-
dor en el HCD, siempre en
contra de democracias populares.
En su última actuación desde su
banca denostó la vacunación que
se está llevando a cabo, se alarmó
de la postergación por lluvia, y pi-
dió la renuncia de quienes no se
hacen cargo y corresponsabilizan
al intendente. Más allá de la opi-
nión que pueda corresponder sobre
la postergación de la vacunación
Barbieri ignora que el Director del
Hospital desmintió la afirmación
que publicó diario Perfil. No deja
de sorprendernos el doble modo de
evaluar conductas que tiene el ma-
crismo. Ellos sí que no se hacen
cargo de haber agravado todos los
índices socio económicos hereda-
dos, callan los 44 mil millones de
dólares que pidieron Macri-Vidal
al FMI para financiar sus campa-

ñas que perdieron con-
tundentemente, nada
dicen del contubernio
que sale a luz con evi-
dencias probadas con
datos oficiales fehacien-
tes, como jueces y fisca-
les visitaban Olivos an-
tes de emitir fallos
siempre a favor de Ma-
cri y contra sus adver-
sarios políticos, y como
concurrían empresa-

rios de medios y sus periodistas
que siempre predican a favor de
Macri y nunca dejan de denostar
a sus adversarios.

Estamos convencidos que
los y las nuevejulienses mere-
cen que sus representantes y
funcionarios estén abocados a
generar las políticas públicas
necesarias para transitar sana-
mente el duro tiempo que nos
toca vivir, que desean que au-
nadamente orientemos nues-
tros esfuerzos a alivianar las
consecuencias sanitarias, eco-
nómicas y sociales generadas
por el Covid-19, y que no com-
parten la idea de agigantar la
grieta propuesta por el oficia-
lismo local. Entendemos que
transitamos una etapa donde
se debe sumar y no dividir, ya
vendrán tiempos de sumergir-
nos en la politiquería que algu-
nos proponen».
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MARTÍN LOUSTEAU PARTICIPÓ DEL ACTO A TRAVÉS DE LA MODALIDAD VIRTUAL

Ignacio Palacios asumió al
frente del Comité de la UCR

El viernes 16 de abril y me-
diante un acto que se desarro-
lló de manera presencial y vir-
tual el recientemente electo
nuevo presidente del Comité
local de la Unión Cívica Radi-
cal, Ignacio Palacios, asumió
funciones al frente del órgano
partidario. Palacios estuvo
acompañado por el resto de las
autoridades electas, autorida-
des salientes, el Intendente
Mariano Barroso el diputado
provincial de Juntos por el
Cambio Mauricio Vivani , sec-
tores de la Coalición Cívica,
del ex Diputado Emilio Mon-
zó  y el senador nacional y re-
ferente nacional de la UCR,
Martín Lousteau, quien parti-
cipó del encuentro a través de

Palacios. «Se trabajará fuertemente
desde el partido y desde el frente».

Gabriel Molinari, presidente de la Juventud radical; Ignacio Palacios,
presidente del Comité; Jorge de la Plaza, presidente saliente y Vicepresi-
denta Yamila Bonello.

la modalidad virtual.
Lousteau abrió la ronda de

oradores: «La reciente elección
dejó en claro que hay un radicalis-
mo que tiene deseos diferentes.
Creemos que con la decisión del
afiliado y la integración de todas
las ideas, vamos a construir un
mejor partido y un mejor radica-
lismo en la Provincia y a nivel
nacional; que se saca de encima el
complejo de minoría y comienza a
andar un camino hacia la necesi-
dad de gestionar para mejorar la
vida de todos los argentinos». Y
valoró la elección interna «para
que cada distrito decida», lo que,
opinó, «ordena y potencia, ya que
quienes han salido electos por vo-
luntad del afiliado, tienen ahora
una plataforma para seguir cre-

ciendo e integrando». Y por últi-
mo, sobre el caso de 9 de Julio,
sostuvo que el afiliado «puso
Justicia con alguien quien tie-
ne experiencia de gestión, ha
intentado ser Intendente y las
PASO les fueron negadas, con
una decisión arbitraria».

Luego el nuevo presidente
electo de la Juventud Radical,
Gabriel Molinari, agradeció el
apoyo de los afiliados y afir-
mó que: «comienza una nueva eta-
pa el radicalismo local, que será
protagonista tanto del presente
como del futuro, basado en su per-
manente diálogo interno».

Finalmente, Ignacio Pala-
cios dejó su agradecimiento a
los afiliados y militantes y
consideró que de aquí en más
«se trabajará fuertemente desde el
partido y desde el frente para acom-
pañar a los argentinos en este mo-

Luego que la Junta Electo-
ral provincial diera a conocer
el escrutinio definitivo de las
elecciones internas del pasado
21 de marzo y que fuera avala-
do lo actuado por la Junta
Electoral local, quedó confir-
mada la conformación del co-
mité de distrito de la Unión
Cívica Radical (UCR).

La resolución 01/21 aprobó
el escrutinio definitivo y decla-
ró ganadora, a nivel local, la
lista 114 - Protagonismo Radi-
cal, destacando que: «en el dis-
trito de 9 de Julio no hubo pro-
testas ni impugnaciones y por
lo tanto, según lo dispuesto en
la Carta Orgánica de la UCR
de la Provincia de Buenos Ai-
res, las Resoluciones a tal efec-
to y el Reglamento Electoral
se resuelve que el comité que-

mento tan difícil que marca la pan-
demia. El actual Gobierno Nacio-
nal, que dice ser un Gobierno de
científicos, lleva adelante los desti-
nos del país sin ningún tipo de
dato y solamente tiene por política
el hecho de cerrar todas las activi-
dades. Se impone la necesidad de
brindar certidumbre», opinó,

convocando a todos los sec-
tores de Juntos por el Cam-
bio a «generar mecanismos de dis-
cusión y debate para crear políti-
cas públicas que justamente gene-
ren certidumbres para todos los ar-
gentinos, constituyendo una alter-
nativa al populismo y a quienes se
roban las vacunas».

La Junta Electoral de la UCR dio a conocer como
quedo conformado el comité local

de conformado de la siguiente
manera: Presidente: Ignacio
«Nacho» Palacios; Vicepresi-
denta: Yamila Bonello; Secre-
tario General: Rubén Fabia-
no; Tesorera: Romina López
Marino; Vocales Titulares:
Martin León, Osvaldo Javier
Fernández Baglietto, Andrea
Toimil, Hugo Choy, Nancy
Berge, Laura Dipierro, Marce-
lo La Rotonda, Luis Secreto,
Esteban Cabral, Yesica Ana-
quin, Ana María Gentile, Ju-
lio Heredia, Juan Carlos Lom-
bardo; Vocales Suplentes: Vic-
toria Sánchez Viamonte, Agus-
tín Delmas, María Eugenia
Lyonnet, Mónica Fussari,
Ariel Menéndez, Jorge Gan-
dolfo, Graciela Bonardi, Juan
Pablo Brescia; Delegados a la
Honorable Convención Pro-

vincial: Horacio Baglietto, Ri-
cardo Tempestti. Delegada
Suplente a la Honorable Con-
vención Provincial: Alejandra
Spinacci.

En tanto en la Juventud Ra-
dical, también resultó ganado-
ra la lista 114 - Protagonismo
Radical-, quedando conforma-
da de la siguiente manera.

Presidente: Gabriel Molina-
ri; Vicepresidenta: Alba de
Mar Cano; Secretario Gene-
ral: Nicolás Marenna; Voca-
les Titulares: María Eugenia
Espina Nieto, Valentín Castag-
nino, Dante García, Belén Pa-
jot, Valentina Frontini, Rodri-
go Cuello; Vocales Suplentes:
Andrés Díaz, Maria Agustina
Cabrer Spinacci, Federico Pé-
rez; Delegado a la Junta Sec-
cional: Jonathan Barone; De-
legado Suplente a la Junta
Seccional: Federico Defun-
chio».
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¿Cómo fue tu encuentro con
la Vicegobernadora Verónica
Magario?

«Participamos los concejales
del Frente de Todos, de Uni-
dad Ciudadana y del Frente
Renovador y personal de sa-
lud del partido; no es usual que
una vicegobernadora llegue a
9 de Julio. Cuando se produjo
la reunión tuve oportunidad de
conversar con ella y con los
doctores Roselló y Mignes, di-
rectores del Hospital Julio de
Vedia, les hice el formal pedi-
do de trasladar la posta de va-
cunación a Facundo Quiroga
por ser esta la localidad más
alejada de la cabecera del dis-
trito, situación que los directo-
res y las autoridades de la Re-
gión Sanitaria II estaban en
conocimiento y que faltaba el
visto bueno del Ministerio de
Salud de la provincia. La vice
gobernadora se comprometió
en gestionarlo y que depende-
rá de la cantidad de dosis que
lleguen».

¿Seguís trabajando en ese
sentido?

«De hecho yo estoy confec-

Cristian Martin reunido
con Verónica Magario

cionando un borrador con la
lista de todos esos adultos ma-
yores que no están en condi-
ciones de viajar por la edad,
por la situación económica o
por otros motivos, porque el
turno no lo van a perder, se
reprograma y aun así cuando
estén en el sistema inscriptos y
si llega la vacunación a Quiro-
ga no va a quedar ningún abue-
lo afuera; es una de las metas
que me he puesto, porque a
ninguna de las localidades de
cualquier distrito se están tras-

ladando las postas de
vacunación».

¿También le entre-
gaste una carta que te
hizo llegar la Coope-
radora del Hospital
Manuel Arce?

«La realidad es que
sí, al conocerse la no-
ticia del arribo de la vi-
cegobernadora a 9 de
Julio y las posibilida-
des de que yo partici-
pe de una reunión con
ella, les propuse ges-
tionar un nuevo equi-
po de rayos para el
Hospital, porque el ac-
tual tiene su antigüe-
dad ya que es de la úl-

tima gestión de Blanco. Hicie-
ron la carta de pedido y se la
entregué en mano a la Vicego-
bernadora quién prometió ocu-
parse».

Cristian Martín también se
refirió en la misma entrevista
a la cuestión del bacheo inte-
rrumpido diciendo que: «Uno
hace las gestiones después de-
pende de ellos -el gobierno
municipal- que se concreten y
responder porque se paró la
obra y  porque se fue la cuadri-
lla que efectuaba los trabajos».

Pedido. Cristian Martín
entregando la solicitud de un nuevo
equipo de Rayos X para el Hospital

«Dr. Manuel Arce» de Quiroga.

Viene de Tapa, Col. 3

ENCUENTRO CON LA VICEGOBERNADORA Consecuencias de la
última reunión en el
Concejo Deliberante

En la noche del jueves 22 de abril se desarrolló la sesión
ordinaria en el Concejo Deliberante. Se trataron diferentes
proyectos y luego de ella se llevó a cabo la sesión especial
para darle tratamiento a la Ejecución de cuentas. «Los Blo-
ques del frente de Todos, Frente Renovador y Unidad Ciudada-
na acompañaron dicha rendición de cuentas pensando en el
contexto de pandemia que el gobierno municipal transitó el año
anterior y aun se transita. Igualmente, desde los bloques oposito-
res se remarcó la ayuda y acompañamiento que el gobierno de la
Nación y de la Provincia de Buenos Aires se realizó para poder
paliar la situación extrema que la presencia del COVID- 19
generó en el partido de 9 de Julio. Con el acompañamiento de los
Bloques antes nombrados, la Ejecución de Cuentas se aprobó por
unanimidad» dijeron en un comunicado conjunto en el que
además dieron detalles de cómo siguió la sesión y como
fueron los acontecimientos que allí ocurrieron: «al finalizar
la primera sesión especial se realizó la segunda sesión especial
solicitada por Juntos por el Cambio en la que se trató la docu-
mentación 097-2021 ‘Presencialidad en las escuelas’. Antes del
comienzo de esta sesión los mismos Concejales se retiraron,
habiendo aclarado  previamente en conferencia de prensa reali-
zada antes del comienzo de las sesiones que el debate propuesto
tenía que ver con una intencionalidad de rédito político, por

parte de los
concejales de
Juntos por el
Cambio, que la
presencialidad
escolar no está
en discusión en
nuestro distrito
y que es un de-
bate que apor-
ta a la confu-
sión general».Sentados: Gagliano, Parise y Malis;

de pié: Bazetta, Grizutti y Martín.
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En el mediodía del martes
21 de abril, el Intendente Mu-
nicipal de Nueve de Julio, Ma-
riano Barroso, acompañado
del Secretario de Administra-
ción y Hacienda, Martín Seijo
y el Director de Deportes, pro-
fesor Ariel Pesce,  informaron
sobre las restricciones que co-
menzaron a regir en el contex-
to de la Fase 3 del Distancia-
miento Social Preventivo y
Obligatorio (DIOSPO), en la
que la Provincia ubicó a nues-
tro distrito.

El jefe comunal expresó que
se vive una situación no desea-
da en todo el país y en la re-
gión, en la que se hace indis-
pensable: «la colaboración y res-
ponsabilidad de la ciudadanía,
tanto por lo que hace al cuidado
de nuestros seres queridos, como
por el sostenimiento del sistema
de salud, que se encuentra satu-
rado».

«Es indispensables que todos
reforcemos la aplicación de los

BARROSO DIO A CONOCER LAS RESTRICCIONES QUE RIGEN EN FASE 3

Vuelta a una vieja conocida: la Fase 3
cuidados mínimos ya conocidos»,
subrayó Barroso, quien en su
diálogo con la prensa recono-
ció no compartir en su opinión
personal  algunas de las dispo-
siciones que entran en vigen-
cia «como por caso las que rigen
para los deportes grupales o las
celebraciones religiosas; no obs-
tante que recalcó que «es indis-

pensable que todos y cada uno de
los ciudadanos cumplamos y res-
petemos estas disposiciones».

«Un correcto comportamiento
como comunidad nos permitirá
seguir controlando la situación y
no caer en una Fase 2, donde
hay muchas más restricciones que
afectarían mucho a la comuni-
dad y a su economía», expresó,

Disposiciones

• Prohibición de circular de 00,00 a 06,00 hs.
• Restricción horaria para bares, restaurantes, actividades
deportivas, despensas, kioscos y todo comercio relacionado
al expendio de alimentos entre las 23,00 y 06,00 hs..
• Restricción de comercios generales entre las 20,00 y 06,00 hs.
• Reducción del aforo al 30% en gimnasios, bares y restauran-
tes.
• Prohibición de reuniones sociales en domicilios particulares.
• Se permiten actividades deportivas colectivas hasta 10 per-
sonas, con o sin contacto, al aire libre o en espacios cerrados
con amplia ventilación  natural.
• Se permite la actividad en natatorios en espacios cerrados
hasta 10 personas.

Consideraciones Generales

El Secretario de Administra-
ción y Hacienda, Martín Seijo,
subrayó de manera especial que
quedan prohibidas las reunio-
nes sociales y aclaró especial-
mente que se extiende hasta las
23,00 hs. el horario permitido
para el funcionamiento de ru-
bros como gimnasios, almace-
nes, kioscos y actividades de-
portivas que tienen un fin co-
mercial, como por caso canchas
de fútbol 5 o pádel. El Director
de Deportes, Ariel Pesce indicó

que para el caso de los deportes
grupales con o sin contacto y
en lugares abiertos, estos pue-
den practicarse en burbujas de
hasta 10 personas, separadas
por una distancia no menor de
15 metros y que se debe contar
con el listado de los integrantes
de cada una de ellas. Además,
aclaró que los deportes en es-
pacios cerrados con ventilación
se pueden realizar con hasta
burbujas de 10 personas y lista-
do de sus integrantes.

remarcando enfática-
mente que los contagios
«provienen del ámbito so-
cial y las reuniones en lu-
gares cerrados, por lo que
es indispensable reforzar
los cuidados y prevencio-
nes».

Asimismo, informó
que las fases son esta-
blecidas por el Gobier-
no de la Provincia, a tra-
vés del Ministerio de Sa-
lud, tomándose como
parámetro los casos re-
gistrados en los últimos
14 días.

Horóscopo mensual y
los números de la suerte
Tauro (21 de abril - 20 de mayo)

Nuevos desafíos llenan la vida de Tauro este mes. Es importante
tener la capacidad de decidir por lo que te hacen bien y lo que no; es
probable que tengas un momento difícil a mediados de mes donde
deberás dar más rienda suelta a tus deseos personales en vez de lo
que más te convenga en materia económica, algo siempre difícil de
decidir, ya que por una parte tendrás que satisfacer tus necesidades
financieras y por otro lado estará en juego tu estabilidad emocional y
tu felicidad.

Amor: El amor tiene preparada sorpresa para quienes lleguen a
este mes con el corazón bien abierto y con la disposición de enamo-
rarse, El camino del amor ha sido difícil para los solteros durante el
año, pero este mes se pueden ver avances, ya que un suceso bastan-
te importante con respecto a una persona nueva que estás conocien-
do podría ser motivo de alegría, algo siempre positivo.

Trabajo/Dinero: Es importante decidir sobre las cosas que te hacen
feliz como trabajo y lo que te da más dinero. Muchas veces lo que nos
presenta mayores gratificaciones económicas no es en realidad lo que
queremos hacer con nuestra vida, pero a veces hay que dejar los
deseos de lado y tomar responsabilidades concretas para asegurar
nuestro futuro. Debes seguir a tu corazón y dejar que hable por ti. El
dinero estará estable y comenzar a pensar en hacer alguna inversión
más adelante.

Salud: Excelente momento, por lo que puedes relajarte un poco y
hacer alguna actividad que estabas retrasando. Quienes tengan que
estar más cerca de alguna persona enferma deberán tomar resguar-
dos para evitar caer en tristezas por la salud de su ser querido.

Los Números: 5 y 6 son excelentes para Tauro, y no sólo estos
dígitos individuales, sino también cualquier cifra que sume hasta 5 o 6,
como 51 (6), 42 (6) o 23 (5).
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claras que Marcelo Gallardo,
el técnico millonario busca lle-
varlo de a poco. Nada nuevo,
a una gran cantidad de sus
compañeros les pasó lo mismo
y es difícil insertarse entre los
titulares con un plantel tan rico
y numeroso, donde tampoco
es fácil ser titular. Hoy podría
decirse que apenas media do-
cena de ellos puede conside-
rarse como tal, el resto compi-

te por serlo, José entre ellos.
La exigencia de River no es la
misma que la de Gimnasia y
seguramente Gallardo se to-
mará su tiempo para amoldar-
lo y prepararlo para que pueda
responder de la mejor manera
en el esquema de su equipo. Y
que José haya podido marcar
su primer gol como profesio-
nal es una buena forma de ini-
ciar la adaptación.

deportivo
La noche del viernes 16 de

abril quedará en el recuerdo de
José Paradela.  El volante qui-
roguense fue uno de los refuer-
zos que llegó a River en el últi-
mo mercado de pases y esa
noche ante Central Córdoba de
Santiago del Estero marcó su
primer tanto con la camiseta
del Millonario y también el pri-
mero como jugador profesio-
nal. Sin dudas será un día que
nunca olvidará. 

Desde que llegó a River, José
Paradela solo estuvo presente
en cinco encuentros, todos in-
gresando desde el banco de su-
plentes lo que muestra a las

«Es un dolor cotidiano el de encontrarme durante este tiempo
fuera de pista, en ocasiones casi tiro la toalla, pero decidí
usarla para secarme el sudor y seguir luchando. ¡Corre, anda o
arrástrate, pero nunca te rindas! ¡De rendirme jamás supe! Por
eso mismo convivo con este dolor cotidiano y me hago más
fuerte para superar este momento y usarlo de envión para lo que
vendrá. Agradezco a toda la gente que me sigue apoyando
incondicionalmente aun estando fuera de pista. Volveremos y es
una promesa», así se expresó en redes sociales el piloto quiro-

guense Emmanuel Novo,
que tuvo escasísima partici-
pación en 2020 y aún no ha
participado en 2021. Desde
el mismo lugar que usó para
contar su amargo momento
le respondieron con enorme
afecto y un sinfín de mensa-
jes de apoyo anímico que
seguramente le servirá de es-
paldarazo para concretar el
deseo de volver a hacer lo
que tanto le gusta.

El equipo juvenil de Sar-
miento de Junín dirigido por
Martín Funes marcha segun-
do en la Zona «B» de la Liga
Profesional de Fútbol y el qui-
roguense Federico Paradela es
su goleador. ‘Fede’ le había

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Dirección
Gral. de Educción, Espacios Verdes y Obras Públicas adquirió
recientemente dis-
tintos juegos exte-
riores para niños,
los que serán des-
tinados a diferen-
tes establecimien-
tos educativos de
planta urbana y de
las localidades -los
que habían sido
solicitados duran-
te el año anterior-,
como así también
para espacios pú-
blicos de la ciu-
dad.

La gran noche de José Paradela

El momento preciso en el que Paradela recibe el centro de Álvarez y saca
el latigazo de zurda para marcar su gol.

Ante Central Córdoba, el volante
marcó su primer gol con la cami-
seta de River, a los 19 ‘ del ST.

Emma Novo y su
espera para volver

Juegos infantiles para
establecimientos educativos
y espacios públicos

La reserva de Sarmiento sigue
ganando y Federico Paradela
es su goleador

convertido dos a At-
lético Tucumán en el
triunfo por 4 a 2 y
convirtió tres ante
Lanús en el triunfo
por 4 a 1. Sarmiento
viene cumpliendo

una muy buena campaña en el
torneo y Federico Paradela
convirtió 7 tantos y  Luciano
Gondou 5. Los restantes go-
leadores son Lodoño Bedoya
(9) de River, Varaldo (8) de
Lanús y Vázquez (8) de Boca
Juniors. La Reserva de Sar-
miento integra la Zona «B» del
certamen y actualmente se en-
cuentra 2º con 20 puntos, de-
trás del puntero Boca que tie-
ne 21 unidades, cumplidas diez
fechas.

En el caso de Federico su
‘hat trick’ ante Lanús motivo
las felicitaciones del ámbito
deportivo de Sarmiento de
amigos y familiares de Quiro-
ga.

La alegría del goleador y la
señal  inequívoca de su
mano por las conquistas.
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Las Bolillas del mes
Bolilla que comunica

La Delegación Municipal informó que dio por finalizada «la
primera etapa de ensanchamiento y reacomodamiento en más
de 170 cuadras de tierra del casco urbano y 6 callejones alterna-
tivos» (foto). Y amplió diciendo que ese trabajo llevo un tiempo
aproximado de 45 días. Y agregó en su informe que «también se
dará comienzo a una segunda etapa en la última semana del
mes de abril, con el objetivo del mantenimiento de las mismas».
«¡Por un Quiroga mejor!» terminaba exhortando el mensaje de
la Delegación.

Los huelleros nuevejulienses
Diego Aguilar y Martin Pere-
yra, llegaron el domingo 11 de
abril a General Villegas culmi-
nado así su intención de cubrir
9 de Julio con aquella ciudad,
para lo que recorrieron 241 ki-
lómetros, habiendo salido el
viernes 2 de abril último y tras
un recorrido que incluyó el par-
tido del que son oriundos y el
vecino de Lincoln, cumplién-
dolo en etapas.

La tercera de ellas fue desde
el establecimiento «28 de
Abril», en Paraje Las Piedras
entre La Niña y Quiroga, don-
de al llegar fueron sorprendi-
dos por Fabián Peralta quien
sin conocerlos los invito a al-
morzar, y al llegar donde ha-
bían dejado los caballos y mon-
turas, alguien los esperaba con
una pastaflora.

En Martínez de Hoz el do-
mingo 4 al atardecer, el paisa-
no José Lincheta que los hos-
pedo sin conocerlos, les cedió
una quinta donde hospedarse
y descansar bien luego de las
largas horas de cabalgar. Des-
de Martínez de Hoz y tras ha-

La campaña de vacunación en el partido de 9 de Julio se
desarrolla en dos lugares: el Hospital Zonal Julio de Vedia
y en la posta ubicada en el predio de la Sociedad Rural,
anteriormente se efectuó en la Escuela Normal Superior.

El concejal Cristian Martin primero y ahora el bloque de
concejales de Juntos por el Cambio, presentando un Pro-
yecto de Resolución, han coincidido en la necesidad de
trasladar las postas de vacunación a las localidades del
interior del distrito.

Los argumentos de los concejales de uno y otro sector
son coincidentes  entre sí y con lo que opina este periódico:
muchos vecinos expresaron y expresan su molestia por la
obligación de tener que trasladarse –adultos mayores todos-
a la ciudad de 9 de Julio para recibir la vacuna contra el
Covid-19.

Todas las localidades cuentan con una gran proporción
de población de edad avanzada, considerada población de
riesgo y prioritarias en la vacunación. Muchos no poseen
vehículos para trasladarse o los recursos para costear los
gastos del  viaje. La gran mayoría cobra el haber mínimo
previsional. En la mayoría de las localidades -más peque-
ñas o más grandes- el problema se agudiza porque no cuen-
tan con acceso pavimentado. Un parte de ellos ha perdido
los turnos por las situaciones detalladas. Y si se deben
aplicar dos dosis, el problema se duplica.

La situación descripta no es exclusiva del distrito de 9 de
Julio porque abarca al resto de las jurisdicciones de la
provincia que no integran el conurbano -111 distritos-. Y la
solución se requiere para todos. Y somos absolutamente
pesimistas que esto se modifique favorablemente.

Está claro que en la órbita burocrática del Ministerio de
Salud de la Provincia y su Región Sanitaria II en este caso,
el problema no se registra.  Sabemos que la situación es
compleja y absolutamente inédita, como nunca en la histo-
ria de Argentina y que, probablemente, más que cualquier
otra área del Estado el sistema sanitario y su funcionamien-
to es las 24 horas todos los días, con datos aterradores, que
tienden a agravarse, no puede detenerse   en esos miles de
hombres y mujeres de edad ¿avanzada? ¿madura? que pi-
den vacunarse en su lugar de residencia y no gastarse los
pocos pesos que tienen en un viaje. ¿Para qué detenerse en
ellos? No interesan porque influye más  el abultado padrón
electoral del conurbano.  Pero no funcionan así las cosas.
No deberían funcionar así.

El Director

La burocracia
de las vacunas

Bolilla que
sorprende

El miércoles 21 de abril
al anunciar el retorno nue-
vamente a la Fase 3, el
intendente Barroso expre-
só: «Es indispensable que
todos reforcemos la aplica-
ción de los cuidados míni-
mos ya conocidos», y tras
ello en su diálogo con la
prensa reconoció no com-
partir en su opinión per-
sonal  algunas de las dis-
posiciones que entran en
vigencia. Tamaña sorpre-
sa; si el intendente no
comparte las disposicio-
nes ¿Cómo hará para ha-
cerlas cumplir y conven-
cer  a los vecinos?

Los huelleros nuevejulienses
pasaron por Quiroga

ber pasado por Las Toscas  a
las 13hs. donde fueron recibi-
dos por amigos, compartieron
un almuerzo con bifes a la crio-
lla al disco y anécdotas de la
huella. En el camino pararon
en algunas aguadas que encon-
traron al paso para refrescar a
los caballos y a la compañía
de perros que se fue sumando
desde el inicio. Llegaron en el
atardecer a Carlos Salas, don-

Martín Pereyra (adelante) y Diego
Aguilar (atrás) en Martínez de Hoz.

Un alto en la huella. Almuerzo con amigos que trae el camino.

de otro paisano Juan Morales,
le dio un lugar en su quinta.
«Es increíble cómo la gente nos
atendió», comentaron Diego
Aguilar y  Martin Pereyra que
no pararon de agradecer y de
expresar cuan sorprendidos se
vieron por el recibimiento en
cada lugar.


